

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penulis akan menyampaikan kesimpulan berdasarkan hasil analisis data berupa narasi dialog yang telah dilakukan dalam penelitian mengenai tindak tutur ilokusi ekspresif dengan makna memuji dalam anime *The Ice Guy And His Female Colleague* 「氷属性男子クールな同僚女子」 episode 1-12 karya Miyuki Tonogaya. Penulis akan menjabarkan kesimpulan yang diperoleh setelah melakukan analisis pada bab IV.

1. Tindak tutur adalah apa yang diucapkan dan dilakukan oleh seorang yang berbicara kepada orang lain dalam upaya untuk mendapatkan makna tambahan dari apa yang mereka katakan. Dari dua belas episode tersebut terdapat 20 data jenis pujian tindak tutur ilokusi ekspresif makna memuji yang peneliti temukan, di antaranya: ujian terhadap kemampuan seseorang sebanyak 5 data, pujian terhadap kepribadian seseorang sebanyak 6 data, pujian terhadap penampilan seseorang sebanyak 5 data, pujian terhadap keluarga seseorang sebanyak 1 data, pujian terhadap prestasi seseorang sebanyak 1 data, pujian terhadap keramahan seseorang 1 data, pujian terhadap benda milik seseorang sebanyak 1 data.
2. Penggunaan tindak tutur ekspresif bahasa Jepang, dalam anime *The Ice Guy and His Female Colleague* yang menggunakan gaya tutur pada para tokohnya baik informal maupun formal.

Disimpulkan bahwa ketika seorang penutur ingin melakukan sebuah tuturan kepada mitra tutur harus memperhatikan makna bertutur yang sesuai. Sebagaimana dijelaskan dalam tindak tutur, seperti teori Mizutani & Mizutani dan Hymes. Oleh karena itu, dari ungkapan yang di dapat tadi, peneliti juga menemukan 20 data komponen konteks tindak tutur di dalamnya, yakni: setting and scene, participants, ends, act of sequence, key, instrumentalities, norms, genre.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dalam skripsi ini, penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi pembelajar bahasa Jepang, penelitian ini dapat memperluas pengetahuan mengenai pragmatik, khususnya terkait tindak tutur ilokusi ekspresif makna memuji bahasa Jepang. Dalam menggunakan tindak tutur ekspresif, penting untuk memperhatikan siapa mitra tutur dalam percakapan dan tingkat kesopanan yang berlaku. Bukan hanya dipelajari tetapi juga harus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.
2. Bagi penulis, penelitian ini memiliki keterbatasan. Peneliti hanya dapat melakukan analisis terhadap tindak tutur ilokusi ekspresif makna memuji dalam anime *The Ice Guy and His Female Colleague*. Sementara tindak tutur lainnya dapat di analisis dalam anime ini. Oleh karena itu diharapkan kepada para peneliti berikutnya untuk melanjutkan penelitian ini, seperti tindak tutur makna menyalahkan, makna direktif, makna asertif, makna komisif.

3. Sebagai masukan kepada STBA JIA terutama fasilitas perpustakaan agar dapat memperbanyak buku bacaan linguistik pragmatik berbahasa Indonesia. Karena kurangnya koleksi buku linguistik terutama pragmatik jadi kendala besar yang sering ditemui dalam penelitian.

